

Mittwoch, 20. April 2022, Mündener Allgemeine / Lokales

Mielenhäuser freuen sich über Osterfeuer

Veranstaltung war gut besucht



Die Mielenhäuser freuten sich darüber, dass wieder ein Osterfeuer stattfinden konnte. Foto: Heinz Köwing/NH

Mielenhausen – Nach zweijähriger Corona-Pause fand in diesem Jahr wieder das traditionelle Abbrennen eines Osterfeuers in Mielenhausen statt. Das teilte Heinz Köwing mit. Die Veranstaltung sei gut besucht worden, so Köwing. Zahlreiche Besucher aus Mielenhausen hätten sich am Vorabend zu Ostern bei herrlichem Frühlingswetter mit Freunden und Bekannten getroffen, um zu plaudern und sich auf das bevorstehende Fest einzustimmen. Den Auftakt habe ein Fackelzug durchs Dorf zum Bolzplatz gebildet. Mit ihren Fackeln hätten die Kinder den Holzstoß angezündet. Auch für Essen und Trinken sei gut gesorgt gewesen: So hätten die Besucher Bratwurst vom Holzkohlengrill und Getränke im Schein des Feuers genießen können. Zum Osterfeuer hatten laut Köwing die örtlichen Vereine – Feuer-

wehr, TTSV, KKS SV und Chorgemeinschaft Luther – als Organisatoren eingeladen. tsz